

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT peneliti haturkan karena atas izinNya dapat diselesaikan penulisan Tesis ini. Tak lupa kepada kedua orang tua, dr Salihuddin dan Hj Yulisnar penulis haturkan terimakasih yang tak terhingga atas doa, dukungan dan kesabaran mereka selama ini. Kepada pembimbing pertama Bapak Dr Yusuf Hamdan dengan kesabaran, ketelitian dan ilmu yang diberikan kepada peneliti mulai dari awal penyusunan sampai selesainya Tesis ini. Begitu juga pembimbing ke dua Bapak Drs Yuwono Tri Atmodjo Msi, yang telah membuka wawasan, memberi dorongan dan bimbingan dan kepada peneliti. Hanya Allah yang dapat membalas budi baik dan amal ikhlas mereka berdua.

Kurangnya media edukatif yang memberikan pembelajaran emosional kepada anak memotivasi peneliti untuk melakukan penelitian mengenai proses pembelajaran emosional melalui interaksi dengan media. Tesis yang berjudul ***“Pemaknaan dan Pembelajaran Emosional melalui Isi Pesan Majalah Bee Magazine”*** **Studi Kasus : “Majalah Bee Magazine”** ini ditulis karena peneliti merasakan pentingnya peran media dalam pembelajaran emosional anak.

Dalam melaksanakan penelitian, peneliti mendapatkan bantuan kemudahan dari pihak sekolah SDN Pasar Minggu 02 Pagi baik dari pihak murid yang bersedia menjadi subjek penelitian, guru kelas, kepala sekolah serta pihak orang tua yang bersedia diwawancarai. Begitu juga pihak Media majalah Bee Magazine baik dari tim redaksi maupun tim visual.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang memberikan dukungan, bantuan dan perhatian mulai dari awal peneliti menempuh kuliah S2 sampai selesainya penelitian ini. Kepada pihak

Universitas Mercu Buana Bapak Ir Yenon Orsa Mt dan Ibu Dr Dewi A Faisol atas bantuan keringanan biaya studinya. Juga kepada rekan-rekan dosen di Fakultas Ilmu Komputer dan Fakultas Teknik Industri terutama Bapak Ir Thoriq Husein M Sc, Bapak Ir Abdusyir Syarif MT, Bapak Dr Anis Cherid dan Bapak Ir Budiyanto Husodo M Sc peneliti tidak akan melupakan dukungan, bantuan dan kebijaksanaan mereka selama peneliti menempuh kuliah di S2. Para sahabat Ibu Marifa, Bapak Massari, ibu Wiwi, ibu Eva, Kartika, Lenny, Dian dan rekan-rekan dosen lainnya, terima kasih atas dukungan dan perhatiannya.

Para dosen Magister Ilmu Komunikasi yang telah membuka wawasan peneliti mengenai Ilmu Komunikasi, membimbing dan mengarahkan peneliti bahwa Ilmu Komunikasi itu sangat luas, menarik dan menantang, peneliti berterima kasih yang sebesar-besarnya. Kepada para dosen di Program Studi Manajemen Media, Bapak Prof Dr HM Burhan Bungin Msi, Ibu Dr Umaimah Wahid, Bapak Heri Budiyanto M Si, Bapak Drs Usman Kansong serta dosen-dosen lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu, sungguh peneliti berhutang ilmu yang sangat besar. Ucapan terima kasih yang besar juga penulis tujukan kepada para dosen Metode Penelitian, Prof Dr Engkus Kuswarno dan Dr Amiruddin Saleh yang telah membimbing penulis dalam hal penelitian komunikasi. Kepada Bapak Dr Yusuf Hamdan sebagai Dosen Pembimbing I, Bapak Juwono Tri Atmodjo, SSos, MSi sebagai Dosen Pembimbing II, Ibu Dr Endah Muwarni, Msi sebagai Dosen Penguji Ahli peneliti sangat berterima kasih atas masukan dan kritiknya yang sangat berguna dan Bapak Heri Budiyanto, SSos, MSi sebagai Ketua Sidang pada Ujian Sidang Penelitian, Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada staf TU M Kom mbak Ocha atas kemudahan administrasinya selama peneliti kuliah di M Kom, hanya

Allah yang bisa membalasnya juga Office Boy UMB Mas Joko dan Mas Wasito atas penyiapan peralatan LCD nya.

Secara pribadi penulis sangat berterimakasih pada suami, Ir Dharma Yuroshaf atas dukungan moril dan materilnya, kedua mertua, Drs Rosmali Baheram dan Hj Yunizar, kakak, adik dan adik-adik ipar atas doa, perhatian dan dukungannya selama ini. Juga pada teman-teman angkatan 2, “Teman seperjuangan“ Yera dan Ririn, Ida, Rini, ibu Linda, pak Sainuddin, Tussi, Devi, Dian, mbak Nurul, Yo, Ires, Reza, Resman, Bambang, Erna, Irma, mbak Rumi, Pak Jonaedi, pak Suhendra dan lain-lain yang tak dapat disebutkan satu persatu, kehadiran mereka menjadikan kuliah di S2 terasa menyenangkan.

Kepada anak-anakku, Rifqi dan Irfan, yang dapat memaklumi bahwa mamanya kuliah lagi semoga apa yang mama kerjakan ini dapat menjadi inspirasi dan aspirasi bagi kalian berdua di masa depan. Tak lupa kepada keponakanku Hylmi yang menjadi hiburan dan selingan di sela kesibukan menulis, mak Uwo doakan semoga menjadi orang yang berguna.

Terakhir kepada siapapun yang membaca Tesis ini semoga bermanfaat dan memberi inspirasi untuk mengembangkan media edukatif untuk anak sebagai bekal bagi generasi di masa depan yang penuh tantangan.